

各班報告

【園芸班】

濱

梅雨も明け猛暑が続いていますが、いかがお過ごしでしょうか。園芸班では内職と畑で主に活動しています。畑ではトマト・キュウリやインゲン等の夏野菜がすくすく育ち、毎日収穫しています。猛暑で収穫のみとなる事が多いのですが、毎日メンバー、スタッフともに採れるのを楽しみにしています。最近、園芸班では主に金曜日に卓球バレーやポッチャをして体を動かしています。今後も園芸班一同よろしくお願ひ致します。



【パン班】

なかの
中野

暑さの峠ののり坂、カンカン照りのお日様に、頭くらくら、汗ダラダラ。天気予報のお兄さん、今年の夏は冷夏になるって言ったよね？夕立が待ち遠しい今日この頃です。連日猛暑の毎日ですが、パン班のメンバー達はいつも通りのマイペースでお仕事がんばっています。みんなそれぞれ自分なりの目標をもってゆっくり歩きでこの夏を楽しんで行ければと思います。さてここで、新商品のご紹介。大好評をいただいています自慢のブリオッシュ生地にはバナナを合わせ、表面を香ばしくキャラメリゼした『キャラメリゼバナナ』。バナナの自然な風味を最大限生かした超超お勧めの当店自信作！ミンミン蟬の大合唱のなかでも買いに来る価値おオアリです。



【手工芸班】

津田

暑い日が続いていますが、皆様体調はいかがでしょう。手工芸班では商品が50個売れたら「お楽しみ会」という取り組みをしております。先月二回目の商品50個達成を果たしたのでみんなでかき氷を食べました。メンバーの中には何年ぶりに食べるっていうくらい久しぶりに食べると話をしてくれたり、ソフトクリームの方が好きという意見もあつたりもしましたがみんな笑顔で楽しみました。今後も目標に向かってみんなで頑張っていきたいと思っております。



【軽作業班】

福森

暑い日が続きますが、皆様夏バテなどしていませんか？軽作業では、カードケースの内職に取り組んでいます。この内職は今回二度目なので、初めてのときよりもスムーズに作業を進めています。また、グループ活動ではあゆみ祭りの模擬店について話し合いました。みんなから焼きそばが食べたい！ジュースが飲みたい！などたくさんの意見が出て、とても楽しみにしているようです。



【ふきのとう班】

角倉

暑い毎日ですが、ふきのとう班はみんな元気に活動しています。最近では中庭で水遊びをしたり、図書館へ行ったりしました。借りてきた本の読み聞かせも大好評です！！ まだまだ暑い夏は続きますが、夏バテないように益々元気に活動していきたいと思っております！！

